
従い、それぞれの班の中で上手に話し合いや

柏原中学校 贈る言葉 発表を進め、最後には各クラスから「町長候補」

３学年通信 勇気は常に必要だ。 それは、筋肉の が出て、公約を発表しました。 ※ 写真館の写真を閲覧できるパスワード

№ １０ ように、使えば強くできる。 講師の鴻谷さんや見に来られていた市会議 等を載せていましたので、ホームペー

2023．５．31 （ルース・ゴードン） 員の小橋さんが、「こんな風に上手に出来るん ジに載せる場合は消しています。

ですね」「高校でやっても、この倍の時間がかか

前向きな雰囲気の継続を！ 実力テスト勉強の方法 ったりするんですよ」「素直に真面目に取り組ん

昨年も進路担当をされていた土田先生が、 中間テストや期末テストなどの「定期テスト」 でいる姿に感動しました」と褒めてくださいまし

職員室でこんなことを話されていました。 の勉強には、学校の授業で使っている教科書 た。 最終的に町長に立候補したのは次の４名

「例年この時期にはまだ、定期テストから逃げ や問題集を用いるのがよいのですが、実力テス でした。 立派な町長候補でした。

ている生徒がいるのに、今年の３年生は『クラス トは市販の参考書や問題集も上手に活用すれ １組・・・西田三矢朗さん 三井琉生さん

みんなで頑張って行こ！』という雰囲気があっ ばいいと思っています。 ２組・・・田野羽桜さん

ていいですね」 また、広い範囲の復習を短時間で行っていく ３組・・・大津旭さん

そんな前向きな雰囲気があるところが、この には、「５教科総まとめ」のコンパクトな参考書を

学年の「強み」です。 使用すると、結構やりやすかったりするもので 小林明生さんの講演会から

この前向きな雰囲気を、これからも継続し、 す。 小林校長先生の娘さんであり、現在カナダの

普段の授業や、１５日後に迫った「第１回実力テ 実力テストの出題範囲を友達と一緒に見て 大学に留学中の小林明生さんの講演会を、５

スト」に向かっていってほしいと思っています。 何をどんなふうに勉強するかを話題にしながら 月２９日に実施しました。

実力テストのテスト勉強を進めていってくださ 「キャリア教育演会」と題していましたが、「進

自主ノート２冊目に入りました い。 路」を考えて行く上でも良い機会となったのでは

４月から学年全体で取り組んでいる「自主ノ ないかと思っています。

ート」の取り組みですが、全体的に良い取り組み 修学旅行等の写真売り出します 講演の内容は、小林さんの中学時代から現

になってきていると思っています。 「２年生最後の球技大会の学年集合写真」と 在までの進路選択と、それに伴う試練の数々に

これからも「自主ノートに書く取り組み」を家庭 「修学旅行中の写真」を、岡林写真館にお世話 まつわるものだったと思います。

学習の中に上手に取り入れて実力テストや期 になり売り出します。 皆さんは、小林さんと年齢が近いだけに、大

末テスト攻略に向かってほしいと思っています。 期間は６月１日～６月３１日までです。 きな刺激を受けたのではないかと思います。

その自主ノートの取り組みですが、５月２９日 申し込みの手順を書いたプリントを配付して 小林さんは、自分の進路を決めていく際に、

現在、２冊目に入っている人が３人います。 おりますが、本紙の右項と裏面にも載せておき 全て大変で苦労が多い方を選ばれているように 「修学旅行費の支払い」の問い合わせ

１組 蘆田翔太さん ます。 感じました。 「悩んだことや泣き明かしたことも をいただいておりますが・・・

足立彩花さん 何度もあった」と話されていました。 それでも、 「修学旅行が終わればすぐに、その費用を入

３組 守山彩瑛さん アントレ講演会でも褒められました 常に勇気とチャレンジ精神を持ち、自信はなく 金していただきます」とお願いしていたのです

「毎日やって提出すること」を大事にしていま ５月１６日（火）には、春日町にあるジビエ料理 ても、とにかく立ち向かって行く中で切り拓き、 が、旅行会社が今、修学旅行シーズンで忙しく

すので、あわてて２冊目に入る必要はありませ の店「無鹿」のオーナーである鴻谷さんに来て 獲得されたものが多かったように思いました。 されているようで、いまだに修学旅行費の振り込

んが、「着実」に「効果的」に進めていきましょう。 いただき、アントレプレナーシップ講演会をお世 誰もができることではないと思います。 しか み要請が来ていない状況です。 「今日か明日

話になりました。 今回は鴻谷さんのお話を聴く し、いつも楽な方を選んでいたり、自信がない か」と待っておりましたので、連絡していなかっ
らく

実力テスト出題範囲 明日配付 だけでなく、生活班単位で話し合いを進め、最 から一歩踏み出すのを躊 躇していたりする自 たのですが、保護者の方から何件か問い合わ
ちゆうちよ

６月１５日実施の実力テストの出題範囲を、明 終的には「柏原町長に立候補する際の公約を 分に気付いた時、小林さんのことを思い出し、 せがありましたので、とりあえず連絡しておきま

後日（１日）に配付します。 慌てず焦らずじっくり 考えて発表する」という形をとられていました。 小さなことでもいいので、勇気を持って、挑戦で す。

取り組んで行きましょう。 さすがノリのいい３年生は、鴻谷さんの指示に きる人であってほしいと思います。 （文責：足立進）


